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Minuta da ata do Conselho Pedagógico de 28 de fevereiro de 2024 

 

Ordem de Trabalhos: 

 

1- Aprovação da ata da reunião anterior; 

2- Informações; 

3- Normas para as reuniões de avaliação do 2º período; 

4- Outros assuntos. 

 

1- Aprovação da ata da reunião anterior 

Foi posta a aprovação a ata da reunião de vinte e quatro de janeiro, a qual foi aprovada por 

unanimidade dos presentes na referida reunião. 

2- Informações 

O Presidente do Conselho Pedagógico deu a conhecer, o Despacho Normativo n.º 4/2024 que 

aprova o Regulamento das Provas de Avaliação Externa e das Provas de Equivalência à 

Frequência dos Ensinos Básico e Secundário para o ano letivo 2023/2024. 

3. Normas para as reuniões de avaliação do 2ºperíodo 

Foram lidas, analisadas e aprovadas, por unanimidade, as normas para as reuniões de 

avaliação do 2ºperíodo. 

Ao abrigo da Portaria 223-A/2018, de 3 de agosto, artigo 35º, ponto 9 e da Portaria 226-

A/2018, de 7 de agosto, artigo 34º ponto 7, foi aprovada, por unanimidade, a participação de 

técnicos nas reuniões de avaliação. 

A reunião de avaliação do pré-escolar será no dia vinte e cinco de março no período da 

manhã e a articulação com o 1º ciclo no período da tarde do dia vinte e cinco de março. 

4. Outros Assuntos 

Foram lidas as análises efetuadas pelos departamentos de acordo com os relatórios das 

equipas pedagógicas de acompanhamento, bem como as respetivas estratégias de 

remediação para melhoria dos resultados. 
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Foram dados a conhecer os relatórios divulgados pelo IAVE relativos aos resultados das provas 

finais do 3º ciclo (globais e por item) – Escola, Região e País – das disciplinas de português e 

de matemática, respeitantes ao ano letivo 2022/2023 - 1ª fase, tendo sido feita a análise dos 

mesmos. 

O Diretor do Agrupamento deu conhecimento do Relatório de Avaliação Interna – 

Questionário de Satisfação dos Alunos da FCT do curso Profissional de Técnico Auxiliar de 

Saúde 2021/2024. 

O Conselho Pedagógico tomou conhecimento do Relatório do (PES) Projeto de Educação para 

a Saúde 1º Período. 

Foi aprovado, por unanimidade, o Relatório de progresso anual n.º 3, ano letivo 2022/2023, 

no âmbito do EQAVET. 

O Conselho Pedagógico procedeu à ratificação das seguintes atividades, as quais tinham sido 

previamente aprovadas pelos conselheiros via email: participação dos alunos dos Cursos 

Profissionais TTAR, TIG e TAS e dos alunos do Apoio Tutorial Especifico, no III Encontro 

Cinegético – Caça, Pesca e Sabores, a convite do clube de Caça e Pesca de Vila Flor, que 

decorreu no dia vinte e três de fevereiro e da atividade proposta pelo Grupo de Emergência e 

Catástrofes (GEC) da Cáritas Diocesana de Bragança-Miranda, destinada aos alunos do 9.º ano 

e do ensino secundário, que decorreu no dia vinte e oito de fevereiro, no período da manhã. 

Aprovada a participação dos alunos do 3º ciclo no projeto “Promoção da Alimentação 

Saudável e Sustentável nas Terras de Trás-os-Montes” proposto pela DESTEQUE. A ação de 

sensibilização terá a duração de um tempo letivo e será concretizada no dia 18/03/2024 em 

duas sessões, no auditório da escola sede (14.15h às 15.00h e das 15.00h às 15.45h). 

Aprovada a atividade a promover no dia 5 de março pela GNR - Escola Segura, no âmbito da 

comemoração do dia “Internacional da Vida Selvagem”, a qual pretende fazer uma 

demonstração com recurso à Cinotecnia e Falcoaria, com o objetivo de sensibilizar para a 

preservação das espécies. Esta ação irá decorrer na EB/JI de Santa Comba da Vilariça, 

encerrando assim o ciclo de demostrações, que já ocorreu no ano letivo anterior, nas 

restantes EB e JI do Agrupamento. 

Aprovada a visita de estudo dos alunos da Escola Básica de Santa Comba da Vilariça a 

Coimbra. 

O Conselho Pedagógico parabenizou os professores, alunos e encarregados de educação, que 

participaram no Desfile de Carnaval, pelo seu empenho, dedicação e envolvimento, tendo 

feito um balanço muito positivo, da referida atividade. 

O Presidente do Conselho Pedagógico informou que o Técnico Emanuel e o estagiário Luís vão 

abrir a sala digital aos alunos em moldes a definir. Oportunamente será efetuada a divulgação 

adequada. 

O Presidente informou ainda que foram equipadas mais salas em termos de mobiliário, 

ficando apenas a faltar as salas específicas, para se dar por concluída a renovação total deste 

tipo de equipamento na escola sede. 
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De acordo com o previsto nos artigos 2º e 9º do DL nº54/2018 de 6 de julho, alterado pela Lei 

nº 116/2019, de 13 de setembro e pelo DL nº 62/2023, de 25 de julho, o Grupo de Educação 

Especial propôs a aprovação de Adaptações Curriculares para um aluno. Foram aprovadas por 

unanimidade. 

A professora bibliotecária relembrou que a semana do agrupamento irá decorrer de 13 a 17 

de maio e informou que, por uma questão de organização do programa, quem quiser 

participar com alguma atividade a deverá fazer chegar até ao dia 30 de abril, pois findo este 

prazo não poderão ser aceites mais atividades. 

 

 

 

 

A secretária 

 

__________________________ 

(Etelvina Sil) 


